

Anfrage öffentlich	Datum 02.12.2015	Nummer F0203/15
Absender Stadtrat Marko Ehlebe SPD-Stadtratsfraktion		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 03.12.2015	

Kurztitel Maßnahmen zur Beseitigung von Hochwasserschäden 2013 an der Hyparschale
--

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

mit Beschluss des Stadtrates vom 5. September 2013 wurde in den Maßnahmeplan der Landeshauptstadt Magdeburg zur Beseitigung der Hochwasserschäden 2013 in der Anlage 12 (Fachbereich Liegenschaftsservice) die Hyparschale aufgenommen. Laut der Drucksache waren die Wiederherstellung der Standsicherheit der Hyparschale sowie Maßnahmen im Außenbereich im Zeitraum 09/2013 bis 12/2014 vorgesehen. Die Schadenshöhe durch das Hochwasser wurde von der Stadt auf 1,8 Mio. Euro geschätzt.

Mit Beschluss des Stadtrates vom 25. Juni 2015 zur Fortschreibung des Maßnahmeplans (MP) der Landeshauptstadt Magdeburg zur Beseitigung der Hochwasserschäden 2013 ist die Maßnahme Hyparschale in der Anlage 11 (Fachbereich Liegenschaftsservice) entfallen.

In der Antwort der Stadtverwaltung zur Anfrage der SPD-Fraktion zum Haushalt 2016 vom 9. November 2015 zur Bereitstellung von Haushaltsmitteln für die Hyparschale erklärte die Stadt lediglich, dass KGm alle für die Bestandssicherung notwendigen Sanierungen durchgeführt hat.

Daher frage ich Sie:

1. Wurden die Schäden durch das Hochwasser 2013 an der Hyparschale behoben?
2. Wenn nein, warum wurde die Maßnahme Hyparschale aus dem Maßnahmeplan der Landeshauptstadt Magdeburg zur Beseitigung der Hochwasserschäden 2013 herausgenommen?
3. Welche Möglichkeiten bestehen für die Stadt noch Mittel zur Beseitigung der Hochwasserschäden an der Hyparschale zu beantragen?
4. Wurde ein Gutachten zur Feststellung des Schadens durch das Hochwasser 2013 durch die Stadtverwaltung in Auftrag gegeben?

Sofern Gutachten zum Zustand des Gebäudes bzw. zur Feststellung des Schadens durch das Hochwasser vorliegen, bitte ich um Bereitstellung dieser Gutachten.

Zudem bitte ich um mündliche und schriftliche Beantwortung meiner Fragen.

Marko Ehlebe
-Stadtrat-